RESOLUCIÓN de 3 de febrero de 2003, del Ayuntamiento de El Campello (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 26, de fecha 1 de febrero de 2003, se publican, íntegramente, las bases y la convocatoria para la provisión en propiedad de 13 plazas de Auxiliar de Administración General, subescala Auxiliar, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, mediante el sistema de concurso-oposición libre, aprobadas por la Comisión de Gobierno.

El plazo para la presentación de solicitudes para participar en el proceso selectivo será de veinte días naturales, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán, únicamente, en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

El Campello, 3 de febrero de 2003.—El Alcalde-Presidente, Juan Ramón Varó Devesa.

3333 RESOLUCIÓN de 5 de febrero de 2003, del Ayuntamiento de Fene (A Coruña), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de A Coruña» número 7, de fecha 10 de enero de 2003 y en el «Diario Oficial de Galicia» número 24, del 4 de febrero de 2003, han sido publicadas las convocatoria y bases para la provisión de las siguientes plazas correspondientes a personal funcionario.

I. Personal funcionario

Una plaza de Policía Local, por el sistema de oposición libre, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales. Clase: Policía Local.

Tres plazas de Peón, por el sistema de oposición libre, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales. Clase: Personal de Oficios.

Una plaza de Administrador de instalaciones deportivas, por el sistema de oposición libre, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales. Clase: Cometidos Especiales.

Una plaza de Chófer-Palista, de promoción interna por concurso-oposición, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales. Clase: Personal de Oficios.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en las oposiciones de referencia es de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de las convocatorias serán publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Fene, 5 de febrero de 2003.—El Alcalde, Xosé María Rivera Arnoso.

3334 RESOLUCIÓN de 6 de febrero de 2003, del Ayuntamiento de Martos (Jaén), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 22, de fecha 28 de enero de 2003 y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 25, de fecha 6 de febrero de 2003, se

publican, íntegramente, las bases y programa de la convocatoria para la provisión, por el sistema de concurso-oposición libre, de varias plazas vacantes en la plantilla de personal laboral fijo de este excelentísimo Ayuntamiento.

Características de las plazas

Denominación: Operador/a de consola. Número de plazas: Una.

Denominación: Cajero/a. Número de plazas: Una.

Denominación: Trabajador/a familiar. Número de plazas: Una. Denominación: Auxiliar de biblioteca (reserva a minusvalidez). Número de plazas: Una.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados desde el siguiente a la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios correspondientes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y en el tablón de anuncios de este excelentísimo Ayuntamiento.

Martos, 6 de febrero de 2003.-El Alcalde-Presidente.

3335 CORRECCIÓN de errores de la Resolución de 24 de octubre de 2002, del Ayuntamiento de Pulianas (Granada), por la que se anuncia la oferta de empleo público de 2002.

Advertido error en la Resolución de 24 de octubre de 2002 del Ayuntamiento de Pulianas (Granada), referente al anuncio de la oferta de empleo público para 2002, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 289, de fecha 3 de diciembre de 2002, se procede a su corrección:

En la página 42197:

Omisión de tres plazas de Guardia Policía Local. Grupo según el artículo 25 de la Ley 30/1984: C. Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Policía Local.

UNIVERSIDADES

CORRECCIÓN de erratas de la Resolución de 23 de enero de 2003, de la Universidad de Zaragoza, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos a plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

Padecidas erratas en la inserción de la Resolución de 23 de enero de 2003, de la Universidad de Zaragoza, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos a plazas de Cuerpos Docentes Universitarios, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 36, de fecha 11 de febrero de 2003, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el anexo, página 5358, segunda columna, donde dice: «Área de conocimiento: "Química Aplicada"», debe decir: «Área de conocimiento: "Química Analítica"».

En la página 5363, primera columna, donde dice: «Área de conocimiento: "Filología Inglesa"», debe decir: «Área de conocimiento: "Filosofía del Derecho"».